

Trois lauréats pour la première édition du Continental Startup Challenge

- En partenariat avec GreenTech Verte, Continental Automotive France a remis ce jour à l'Hôtel de Région les trois prix pour son premier Startup Challenge dédié au véhicule électrique et son intégration dans le « smartgrid » (ou réseau électrique intelligent) en présence de Nadia Pellefigue, Vice-Présidente de la Région Occitanie et marraine du concours

Toulouse, le 1er mars 2018. Après une pré-sélection des candidatures par dossiers, une séance de pitches a été organisée le 14 février dernier à l'incubateur GreenTech Verte sur le site du MétéoPole, à Toulouse, avec un jury composé de membres du Comité de Pilotage de l'incubateur GreenTech Verte (ENEDIS, Pole Derbi, La FrenchTech,...) et d'experts Continental.

Après délibération et vote, voici les trois lauréats 2018 du Continental Startup Challenge :

- **Prix « Coup de Cœur » 10 000€: WEEN**
Optimisation de la charge du véhicule électrique, auto-programmation et personnalisation de l'accueil de l'utilisateur.
- **Prix « Innovation » 5 000€: SUNCHAIN**
Recharger sa voiture électrique avec les panneaux solaires de son propre logement et redistribuer cette énergie sur le smartgrid grâce à la blockchain.
- **Prix « Time to Market » 5 000€: BEEBRYTE**
Intelligence Artificielle, apprentissage, optimisation pour le contrôle en temps réel de la recharge d'une flotte de véhicules électriques qui tient compte des contraintes énergétiques des bâtiments.

A propos de Continental

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, le trafic et le transport. Continental a réalisé un chiffre d'affaires provisoire de 44 milliards d'euros en 2017 et emploie actuellement plus de 230 000 personnes dans 56 pays.